

Wie oft sollten Diabetiker ihren Blutzucker selbst kontrollieren?

Ein Gespräch mit dem Diabetologen Dr. med. Dirk Kappeler, Winterthur

Zebbras – Preis und nähere Informationen siehe Seite 691



Wann herrscht Eisenmangel?

Oft reicht orale Substitution

Zähne zeigen!

Mundgesundheit bei Diabetespatienten

Diabetische Neuropathie – rasches Handeln ist gefragt

Schmerzen lindern, Progression verhindern!

Training für Diabetespatienten

Nicht ohne den Hausarzt

Was bedeutet die Dialyse für Herz und Gefässe?

Unter Nierenersatztherapie altert das kardiovaskuläre System rapide

Topische Therapie bei Psoriasis der Kopfhaut

